

## Estudiantes de Bachillerato de la UAA ganan segundo lugar en Premio Nacional del Agua 2021



BOLETÍN 158

- El logro fue gracias a su proyecto “Juventud despierta, no seas parte del problema”, una campaña de concientización sobre la problemática y uso del agua.

Los estudiantes del Centro de Educación Media (CEM) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Karla Fernanda Gutiérrez Esparza y José Ricardo Mena Mondragón, ganaron el segundo lugar del Premio Nacional del Agua 2021 gracias a su proyecto “Juventud despierta, no seas parte del problema”, una campaña de concientización virtual sobre la problemática y el uso del agua.

Al respecto, los alumnos detallaron que para presentar su proyecto realizaron un trabajo de campo enfocado en la principal corriente del estado de Aguascalientes, el río San Pedro. De manera paralela y para lograr conformar su proyecto, se guiaron en estudios previamente elaborados por

investigadores del Centro de Ciencias Básicas (CCB) de la UAA.

Los alumnos del sexto semestre de los planteles Central y Oriente del CEM señalaron que, principalmente, la campaña tiene el objetivo de robustecer acciones en pro de la concientización de los jóvenes en torno a la importancia de la calidad y el saneamiento del agua mediante diversas propuestas y acciones, así como con información relevante y fidedigna de las diversas concentraciones de materias contaminantes en el río San Pedro, las cuales van desde materia orgánica, bacterias coliformes y metales pesados.

Añadieron también que, pese a la problemática de la contingencia sanitaria, este logro contó el acompañamiento y asesoría virtual de los maestros Ma. Teresa Montoya del Hoyo, el Mtro. Fernando Guerrero, así como el Dr. Joao Silva del Departamento de Ciencias Químico Biológicas, lo cual refleja el compromiso de la Autónoma de Aguascalientes de no solo brindar calidad académica a los estudiantes, sino fortalecer su talento.

La campaña creada por Karla Fernanda Gutiérrez Esparza y José Ricardo Mena Mondragón “Juventud despierta, no seas parte del problema”, puede ser consultada a través de la plataforma de YouTube (<https://bit.ly/3plH110>), al igual que en Instagram (<https://www.instagram.com/hidros4water/>).

Cabe destacar que el Premio Nacional del Agua 2021 es organizado por el Centro del Agua para América Latina y el Caribe y la Embajada de Suecia en México y se encuentra dirigido a estudiantes de secundaria y bachillerato con el objetivo de que presenten proyectos para el manejo sustentable del agua.

---000--- Ciudad Universitaria 13 de junio de 2021